



GEORGE THOMAS “MICKEY” LELAND
(27 de noviembre de 1944 – 7 de agosto de 1989)

Cuando la Cámara de Representantes en Texas se reunió en enero 1973, tres de los nuevos miembros fueron los primeros afroamericanos elegidos para la Cámara desde la Reconstrucción. Uno de ellos, Mickey Leland, de veintiocho años, entró al Capitolio luciendo un afro y un dashiki. El *New York Times* lo describió como “un golpe al cuerpo conservador de Texas.”

Criado en Houston, Leland se comprometió a brindar empleos a las minorías y cuidados médicos para la gente pobre. Después de obtener un título farmacéutico de la Universidad Sureña de Texas, presionó a los funcionarios de la ciudad para que establecieran clínicas de salud pública para comunidades de bajos recursos.

Leland permaneció en la legislatura estatal hasta 1978, cuando ganó el escaño de Barbara Jordan en el Congreso de los Estados Unidos. En Washington, continuó luchando por la justicia social y los derechos de las minorías.

Leland es mejor recordado por su lucha para acabar con el hambre mundial. Ayudó a crear el Comité Selecto de la Cámara sobre el Hambre Mundial y en 1985, instó al Congreso a enviar 800 millones de dólares para aliviar hambruna en África. Trágicamente, en su sexto viaje a África, un avión que transportaba a Leland y a otras quince personas se estrelló en ruta a un campo de refugiados en Etiopía.

Leland con frecuencia citaba el Talmud, diciendo: “Si salvas una vida, salvas todo el mundo.” Hoy en día, el Centro del Congreso para el Hambre honra su legado a través del Programa Internacional de Becarios contra el Hambre de Mickey Leland, que entrena a líderes para acabar con la hambruna mundial.